

Instagram: @nos2025_sg | Facebook: NOS 2025 | LinkedIn: NOS 2025

Mail: medien@nos2025.ch | Tel.: +41 79 613 99 10

Medientext
NOS 2025

Datum
30.6.25

Verfasser
Fritz Bischoff, Medienchef NOS 2025

Anzahl Zeichen inkl. Leerschläge
2188

Königspartner

lehmann   

MIGROS

die Mobilier

müller 

RAIFFEISEN

Schützengast

Medienmitteilung Nr. 15

Unendlich viele Gewinner und Sieger am NOS

Das Nordostschweizer Schwingfest (NOS) vom Sonntag in St.Gallen hat mit Werner Schlegel, Damian Ott und Michael Moser nicht nur drei sportliche Sieger ergeben, sondern noch weit mehr.

Im Schlussgang des Nordostschweizer Schwingfest (NOS) vom Sonntag in St.Gallen trennten sich der Toggenburger und Titelverteidiger Werner Schlegel und der Bündner Armon Orlik mit einem Gestellten. Das bessere Ende aus diesem Kampf gab es dennoch für Werner Schlegel. Er siegte zusammen mit seinem Verbandskollegen und Freund Damian Ott und dem Gast aus dem Emmental, Michael Moser. Schlegel kam nach einer zweimonatigen Verletzungspause zurück und zeigte eine starke Leistung.

Doch es gab nicht nur drei sportliche Sieger, es gab auch noch unendlich viele andere Siegerinnen, Sieger, Gewinnerinnen und Gewinner. Nach 75 Jahren fand für die Stadt St. Gallen endlich wieder ein NOS auf heimischem Boden statt. Mit der Sportanlage Gründenmoos wurde ein idealer Festort gewählt. Die bereits vorhandene Infrastruktur konnte optimal genutzt und mit den nötigen zusätzlichen Baumassnahmen ergänzt werden. Die Herausforderung, das Schwingfest nebst dem gleichzeitig stattfindenden Openair und der bevorstehenden Fussball Europameisterschaft der Frauen zu organisieren, meisterte das OK unter der Leitung von OK-Präsident Michael Götte hervorragend. «Dass wir ein wunderbares Schwingfest erleben durften, ist das Ergebnis einer riesigen Arbeit von unendlich vielen Menschen. Unser Dank gilt den rund 700 Helferinnen und Helfern, den 8300 Zuschauerinnen und Zuschauern, die für eine wunderbare Stimmung gesorgt haben, den Sponsoren und Gabenspendern - ganz einfach allen, die uns vor, während und nach dem NOS unterstützt haben. Dazu zähle ich

speziell auch unser Organisationskomitee.» Trotz der zum Teil sehr hohen Temperaturen, herrschte während des ganzen Tages eine friedliche Feststimmung. Sie ersten Besucher hatten sich schon am Morgen um 06.00 Uhr im Gründenmoos eingefunden, die letzten verliessen den Festplatz erst gegen Mitternacht. Dies trotz dem Umstand, dass die Rückbauarbeiten, die unmittelbar nach dem Schussgang eingesetzt hatten, in vollem Gange waren.

(pd/fb)

Fotos in der Anlage zur freien Verfügung.

Bild1

Rückbau am Sonntagabend um 21.30 Uhr

Bild 2

Stand der Rückbauarbeiten am Montagmittag